

Les Indiscrets

Monde

C'EST DIT !

« Il suffit d'appliquer sincèrement, loyalement et pleinement les traités existants, qui offrent toutes les bases nécessaires pour aller de l'avant. Il suffit de vouloir pour refaire l'Europe. »

La conclusion d'un rapport remis, le 7 octobre, à François Hollande, rédigé par les diplomates Pierre de Boissieu, Tom de Bruijn, Stephen Wall et l'ex-commissaire Antonio Vitorino. Contre Berlin, qui prône une révision des traités, les auteurs préconisent d'agir aujourd'hui en se fondant sur l'existant. **M. E.**
